

その他 ご自由にお書きください。 (回答数 18)

町名	ご意見	回答数
陽光町	<p>バス通学や分校等、子供達の体力低下を益々増長させると思います。毎日継続した運動は必要だと思います。</p> <p>南の方の家の人には潮見小学校まで遠いのがわかっているのに、なぜそんな所に家を買ったのでしょうか？小学校ができる予定だったのでしょうか。小学校をつくる場所はあるのでしょうか。もし、小学校を作るなら、海の近くだから、津波や地震の対策をかなりしないといけないと思う。もっと前から動いていたらいいのにと思う。遅い！！</p>	2/8
海洋町	歩いて通えると判断した場所に家を購入したので特に気になることはありません。	1/3
南浜町	当初、南芦屋浜に小学校建設予定があったのに白紙となりました。それに伴う対策を是非立てて頂きたいです。	1/5
涼風町	<p>3月生まれということもあり、小学1年生になったらこの距離を歩けるのか、集団登校でみんなの足を引っ張らないか心配です。災害の時にも、近くに頑丈な避難所があったほうが安心ですし、是非とも南芦屋浜に学校をつくってほしいです。</p> <p>これからの子育て世代を誘致するためにも、検討してください。</p> <p>スクールバスでも通せば良いと言った当時小学校に反対した無責任な議員達がその後何をしたのか追求したい</p> <p>トイレも心配で、公衆トイレもあるけど、中が見えなく暗いため、一人で行かせるのは無理。子供へのいたずらなどの事件が増えている中で、事件が起こって不運、では済まされない。事件が起こせないトイレを作るなど、大人が子供を守って欲しい。</p> <p>どうか小学校をつくっていただけませんか？引っ越す前は小学校ができるとのことで、安心しておりました。掛けられた梯子を外されて、子どもたちに負担がかかるのはやはり辛いものがあります。</p> <p>とにかく芦屋浜に小学校を作ってください。避難所としての意味も込めて宜しくお願いします！！</p> <p>ミズノがあるところに、当初予定通り小学校を建設すべきだと思います。</p> <p>学校から遠い場所に住んだのが悪い、そこを選んだんだから仕方ない。と言われてしまえばそれまでですが、未来のある子供たちが少しでも安心安全に通学が出来ることが1番だと思うので、今回のアンケートを行っていただけてとてもありがとうございます。</p> <p>小学校が出来るかもという話が出ていると聞いていましたが、なくなったらなくなつたで仕がないことだと思っています。ここに住むと決以上は小学校が遠いことも受け入れた上で、こどもの心とからだの健康上車での送迎は違うと思います。停車の問題や近隣住宅からのクレーム、安全の確保などの問題もでてきます。それこそそこに関係のない車が停まっていてもわからないので連れ去られるなんてこともリスクが高くなる気がします。</p> <p>小学校が出来ると聞いてお家を購入した方が多いです。このままだと引っ越し者が増えゴーストタウンになりかねない。</p> <p>通わせるには不安が多いです。安心して通わせる事の出来る学校、通学路であってほしいと思います。</p> <p>南芦屋浜に小学校が建設されるからと聞いていたのでこの街に住んで人生設計をしていたのに、建設計画が破綻して虚無感を覚えている。台風で被災した時は妊娠中で、暑い中3日間停電し、避難できる場所も近くに無く不安だった。南芦屋浜に公共施設は必要。小学校建設お願いします。</p> <p>南芦屋浜の学校建設をなぜ中止したのか、未だに理由がわからない。避難所の問題や長距離の通学についてもっと考えてほしい</p> <p>本当に小学校の分校の必要性を感じます。熱中症ガイドラインでも30分間隔での休憩、冷却を推奨されていますが、それ以上かかり、皆さん真っ赤なお顔で下校されているのを目にはします。</p>	14/46